

L'URGENCE CLIMATIQUE



Il s'appelle Xiuhtezcatl Martinez, il a 21 ans et il habite dans le Colorado aux Etats-Unis. Il lutte pour l'urgence climatique.

Clara et Enora (6è7)

Xiuhtezcatl s'est engagé à décontaminer son ancienne école et son parc de jeux. Il fait du RAP pour sensibiliser les gens à l'urgence climatique.

Nous aimons bien la manière dont il sensibilise les gens (en faisant du RAP). Nous aussi, nous aimerions nous engager contre la pollution.

Gaïa et Armand (6è7)

« Depuis son plus jeune âge (6 ans), Xiuhtezcatl Martinez lutte pour faire interdire les pesticides pour les enfants de sa ville. Il a imposé un moratoire sur l'exploitation du gaz de schiste au Colorado. Il a poursuivi l'Etat américain en justice pour non protection des générations futures. Il utilise le Rap pour diffuser son combat, parler de la justice environnementale et défendre son héritage. »

Chloé et Louisa (6è6)

« Xiuhtezcatl Martinez est engagé pour protéger l'environnement. Il utilise son art le rap pour diffuser son combat.

Ce qui nous plaît dans cet engagement c'est le fait qu'il veut aider la planète pour l'environnement. Nous aussi nous souhaitons nous engager pour aider à sauver la planète du charbon qui pollue. »

Léa et Eléana (6è6)